
ANTITHETIQUE : Patricia Russo, Directrice Générale d’Alcatel-lucent
18-09-2007

  

	
 - 
	
	"La question de mon départ ne se pose pas", déclare au Figaro la Directrice Générale d&rsquo;Alcatel-Lucent, alors
que la fusion des deux structures se révèle plus longue et difficile que prévu. 
	
	

  

	
 - 
	
	Ah, que la communication est un exercice cruel ! 
	
	

  

	
 - 
	
	Voilà en effet la question du départ de Patricia Russo plus posée que jamais. 
	
	

  

	
 - 
	
	Mais comment faire autrement ? 
	
	







Lire l&rsquo;interview    
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